

Client : Madame DULONG

Bonjour permettez-moi de vous dire tout le bien que je pense de SCDT industries. Voilà deux ans nous avons fait installer une éolienne de pignon. Celle-ci mal installée avec des attaches trop faibles et présentant des soudures défectueuses, est, suite à une tempête, tombée sur le toit. La société, dont je tairais le nom, avait déjà déposée le bilan et malgré l'intervention d'un huissier, de l'expert d'assurance et d'un recommandé auprès du liquidateur, nous sommes restés de longs mois sans solution. Une recherche sur internet, nous a permis de connaître la maison Leturgie et sa société SCDT. Merci à SCDT d'avoir "récupéré le bébé". SCDT a corrigé les erreurs d'installation et réparé les éléments défectueux de l'éolienne. Depuis je ne peux que regretter de n'avoir connu SCDT plus tôt, car c'est eux qui auraient effectué l'installation. Avec l'éolienne la facture EDF a bien baissée.